
Planejamento financeiro familiar 

Existem alguns paradigmas que antecedem a ação de planejar nossa vida financeira e 

gostaríamos de convidá-los a pensar sobre eles. Nossa vida não está 100% nas mãos de Deus? 

Então, por que fazer planos? Adianta eu planejar sendo que Ele pode mudar tudo depois? 

Estas são perguntas comuns que muitas pessoas de fé se fazem.   

Acabam confundindo a relação de filialidade com Deus com um comodismo que não faz 

crescer. Jesus, nosso Salvador, também é Filho de Deus e sua filialidade o chamava 

profundamente a uma grande consciência de missão. Ele trabalhou muito buscando 

corresponder à missão que o Pai lhe confiou – salvar a humanidade, ao ponto de dar sua 

própria vida. O exemplo humano de Jesus nos ajuda a refletir sobre nossa vida. Também 

temos uma missão que o próprio Pai pensou para nós. O que podemos fazer? Ter claro quais 

são nossas metas é o mais importante caminho. O que desejo para mim? E para minha 

família? Tenho algum sonho que gostaria de realizar?  

Nossa experiência como casal confirma o que nos ensinou nosso Pai e Fundador: fazer tudo o 

que está em nosso alcance como se dependesse apenas de nós, mas acreditando que tudo 

depende apenas dele. Assim, não nos omitimos de nossa responsabilidade, mas depositamos 

nossa esperança totalmente em Deus.  

Lembram-se de como Jesus agia com as pessoas? Ele sempre agia a partir do que elas podiam 

fazer... Lembremo-nos da passagem que revela o milagre da Ressurreição de Lazaro. Ele diz: 

“Tirai a pedra” (João 11, 39). Jesus, sendo Deus, poderia mover a pedra através de um 

milagre. Porém os amigos de Lázaro poderiam movimentar a pedra e por isso, Jesus atribuiu a 

eles esta responsabilidade. Os amigos de Lázaro não podiam ressuscitar e então esta missão 

coube a Jesus. 

Qual é a pedra que você precisa remover para que Jesus faça o milagre que você precisa?  

Assim como nas Bodas de Caná, agora cada um de nós deve fazer tudo o que está em nosso 

alcance para a realização dos nossos sonhos e metas e contar com a ação de Deus em tudo o 

que não conseguimos realizar. Ressuscitar e transformar água em vinho só Ele pode fazer. E o 

fez. 

Vamos por exemplo pensar no sonho da casa própria.  Para muitos é algo tão distante, tão 

impossível e assim - diante da realidade – não fazem nada de concreto para realizar.  Não 

buscam informação, não economizam, não regularizam seus documentos, não fazem nada do 

que está ao seu alcance, dizendo depois que “Deus não ajuda”.  

Importante ter claro que para cada escolha que realizamos na vida, também fazemos uma 

renúncia. Não dá para ter tudo! Para fazer tudo! Cada sonho e meta que temos para nós e 

nossas famílias exigirá de nós renúncias no dia a dia. Esta realidade – tão dura para alguns – 

impede que as pessoas se empenhem na conquista dos seus sonhos e metas. Na falsa 

impressão de que terão tudo (caso não definam uma meta), acabam por não conquistar nada. 

Coloquem seus planos e sonhos nas mãos de Deus, mas lute por eles! Faça sua parte, pois 

Deus com certeza faz a Dele.  “Nada sem vós, Nada sem nós!” 
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